
1.

Bella geht mit ihrer Mutter spazieren.

Es war eine Mutter, die eine kleine Tochter hatte, welche Arabella hieß, weil aber der Name so lang ist, ward sie immer Bella genannt. Zu dieser sagte die Mutter eines Tages: „Komm, Kleine, binde Dein rothes Tuch um den Hals, setze Dein Hütchen auf, und ziehe Deine Handschuhe an; Du sollst mit mir spazieren gehen.“ Bella klatschte vor Freuden in ihre Händchen und lief eifertig, sich anzuziehen, und als sie fertig war, ging sie mit ihrer Mutter fort; zuerst durch die Straßen der Stadt, und da faßte Bella die Hand der Mutter, denn sie war wenig